

ニッセイサステナプロジェクト「につせーのせ！」 福山雅治さん出演の第3弾CM“「責任投融資」篇”を12月6日より放映開始

日本生命保険相互会社（社長：清水博、以下「当社」）は、サステナビリティ経営を一層推進していくことを目的に、2024年5月から全社プロジェクトであるニッセイサステナプロジェクト「につせーのせ！」に、全役員・職員が取り組んでいます。この度、当プロジェクトの第3弾CMとして“ニッセイサステナプロジェクト「責任投融資」篇”を2024年12月6日(金)より全国で放映を開始します。第1弾、第2弾に続き、今回も福山雅治さんにご出演いただき、実際の投融資先である風力発電所を訪れる当社職員の姿を、福山雅治さんが取材する様子を描いています。



■「につせーのせ！」第3弾CM“ニッセイサステナプロジェクト「責任投融資」篇”

当社は、お客様からお預かりした保険料を資産として大切に運用することで収益を確保し、保険金・給付金等の確実なお支払い、という保険会社としての責任を果たせるよう努めています。

このような保障責任の全うに加えて、当社が目指す『誰もが、ずっと、安心して暮らせる社会』の実現に向けては、多額の資産を運用する機関投資家の立場として、社会課題の解決に貢献する投資・融資を行っていくことも大切だと考えています。こうした考え方を当社では、「責任投融資」と呼んでいます。

今回のCMでは、この「責任投融資」をテーマとしています。実際の投融資先である風力発電所を訪れる当社職員の姿を、福山雅治さんが取材する様子をメインに描きながら、当社職員同士がオフィスで議論する様子や、複数の投融資先の事例も紹介しています。

福山雅治さんがご自身のカメラで撮影した写真もCM内に使用されていますので、ぜひご覧ください。

▼CM動画公開先：ニッセイサステナプロジェクト「につせーのせ！」Webサイト

https://www.nissay.co.jp/kaisha/csr/sustainability_project/



■ニッセイサステナプロジェクト「にっせーのせ！」全国の活動の公開数が123件へ

ニッセイサステナプロジェクト「にっせーのせ！」は、サステナビリティ経営を一層推進していくことを目的に、2024年5月からスタートした全社プロジェクトです。全国約7万名の役員・職員がサステナビリティ経営を体現するため、全国各地で日々行っている活動を当社公式WebサイトやSNS等で発信しています。

この度、当プロジェクトの活動の公開数が123件(2024.12.6現在)となりました。今後も、『誰もが、ずっと、安心して暮らせる社会』を目指して、さまざまな活動に取り組んでまいります。

▼活動の公開先：ニッセイサステナプロジェクト「にっせーのせ！」Webサイト

https://www.nissay.co.jp/kaisha/csr/sustainability_project/

■CMのテーマでもある「責任投融資」とは

当社は創業以来、「共存共栄」「相互扶助」という生命保険事業の基本精神にもとづき、お客様の利益を最優先に考え、長期的な視点で堅実な経営に努めるとともに、資産運用においても、社会公共性に資する投融資を実施してまいりました。

環境(E:Environment)、社会(S:Social)、ガバナンス(G:Governance)の課題を考慮する責任投融資は、SDGs達成に向けた取り組みを投融資の面から後押しするものであると同時に、当社が重視してきた収益性、安全性に加え公共性にも配慮した資産運用と本質的に共通であり、中長期的な観点から、従来の投融資判断を高度化するものだと考えております。

加えて、投融資判断において環境・社会課題を考慮することで、全ての企業の事業活動の基盤となっている地球環境・社会の持続可能性が高まるうえ、投融資先企業は、環境や社会の課題解決を目指し、社会需要に沿った収益機会を捕捉することで、企業価値を高めていくことができます。

このように、責任投融資は持続可能な社会の実現と投融資先の企業価値向上の両立に寄与するものであり、その結果としての運用収益の向上を、保険金・給付金等の確実なお支払いやご契約者配当の安定的なお支払いといった、お客様の利益の拡大につなげてまいります。

▼詳しくは当社公式Webサイトをご覧ください

https://www.nissay.co.jp/kaisha/csr/shisan_unyou/esg/

以上